

Una enorme trampa contra los trabajadores y el pueblo pobre:

Entre Milei, el PJ y la burocracia sindical, la flexibilización laboral ya está acordada de antemano a espaldas del pueblo

Una verdad a gritos que todos buscan callar

El salario obrero en Argentina cayó 31% desde 2023. Esto es por la entrega absoluta de las paritarias por parte de la burocracia sindical peronista, que ya dejó fuera del convenio a la amplia mayoría de la clase obrera.

En estas elecciones hay que decirle la verdad a los trabajadores: la flexibilización laboral ya está aprobada por Milei y el peronismo. Una comisión permanente del Triunvirato de la CGT, la UIA, el PJ y el gobierno está elaborando el proyecto de ley. El 60% de la clase obrera ya está en negro y flexibilizada, ganando miserables 500 o 600 mil pesos, teniendo 2 o 3 trabajos, como inclusive lo tienen que tener los sindicalizados.

La patronal se frota las manos. Buscan blanquear bajo condiciones de absoluta esclavitud a la amplia mayoría de la fuerza de trabajo que está por fuera de todo convenio sindical. Especulan que esto sería una "mejora" para ellos, puesto que formalmente los blanquearían, pero bajo estas condiciones, que rápidamente serán generalizadas a todo el movimiento obrero:

- Sin aguinaldo
- 12 horas de trabajo y 60 semanales
- Las horas extras no se pagan... Se recuperan de las 12 horas
- Negociación individual o por fábrica

Esto ya lo sufren la mayoría de los trabajadores desde hace años. Que Cristina y don Fernández no se hagan los distraídos... Su gobierno fue el mayor creador de obreros en negro de la historia argentina.

Su burocracia sindical aplica la liquidación de la garantía horaria aceptando despidos y suspensiones en masa, y negociaciones salariales miserables por fábrica como en las automotrices y siderúrgicas, e inclusive sección por sección vía pequeños premios, etc., a cambio de entregar la polifuncionalidad en las tareas.



Obreros de la fábrica Ilva peleando contra los despidos

Los K saben mucho de esto. Fueron especialistas en generar empleos en cama caliente en talleres clandestinos... Evo Morales mandaba a los obreros desde Bolivia... y en Viale los patrones los mataban.

Este es el plan post electoral: devaluación para hundir el salario y flexibilización absoluta.

Justamente, cuando hay que preparar a la clase obrera para la feroz guerra de clases que largaron y largarán los capitalistas, el FIT-U pregona el "socialismo del futuro" y que presionando al Congreso se "consiguen derechos"... Ya es hora de que salgan de Narnia y vuelvan a la realidad.

La burguesía "progresista" de los Kirchner, que ahora se pinta de "opositora", dejó a 7.500 luchadores obreros y populares procesados por pelear cuando Cristina terminó su mandato. Es más, toda la Comisión Interna del Garrahan fue procesada. Su ministro de salud, Ginés González García, los llamaba "terroristas sanitarios" por pelear por aumento de salario, mientras la Kirchner daba la orden a los jueces de su provincia para condenar a perpetua y cár-

cel a los obreros petroleros que se habían sublevado contra el "impuesto al salario".

¿Por qué la abogada Bregman calla esto diciéndose "defensora de los derechos humanos"? ¿O acaso está encubriendo con un manto de olvido a la presa que visitó en su domicilio? Lo tiene que explicar.

Esto no se puede callar. Es más, el peronismo, que hoy posa de "amigo del pueblo" y "opositor a Milei", fue el responsable de los 4 obreros asesinados en el Indoamericano. Fueron Duhalde, Aníbal Fernández y Solá los que dieron la orden en la masacre de Kostequi y Santillán en el Puente Pueyrredón. Víctor Choque aún clama justicia en Tierra del Fuego, como lo hace Mariano Ferreyra para terminar de hacer justicia con los que organizaron y contrataron a la patota de la burocracia para romper la huelga de los ferroviarios.

Hay que decir la verdad: la "oposición a Milei" garantizó que gane Milei porque no van a enfrentar a su propia clase. Como vemos, ni siquiera se cuidan en público cuando Mayans (jefe de la bancada del PJ en el Senado) fue con Villarruel a Formosa,

gobernada por el peronismo, a hacer un homenaje al cuartel del ejército donde se asesinaba y se desaparecía a centenares de presos políticos...

Engels tenía razón: cada 2 o 4 años las masas votan quién será su próximo verdugo. De eso se trata la tarea de los socialistas: de desenmascarar y denunciar un millón de veces más a los verdugos que posan de "bondadosos" y "amigos del pueblo". Ellos son los que lo terminarán ejecutando si su clase así lo decide.

¡No olvidamos, no perdonamos!

Para derrotar a Milei y el plan de colonización del imperialismo de la Argentina de hoy, ¡hay que romper con los políticos patronales que siempre fueron enemigos del pueblo!



No son casuales los votos y quórum que le dieron a Milei que tiene una banca ultra minoritaria, para que saque la Ley Bases que le dio poder absoluto de "rey". Ahora estos mismos políticos patronales

caraduras, se rasgan las vestiduras de que Milei veta sus leyes o no cumple en aplicarlas cuando estas son promulgadas.

Ellos le dieron poder y gobernabilidad para hacerlo. Háganse cargo.

SOBRE LA CAMPAÑA ELECTORAL DEL FIT-U:

Otra oportunidad perdida para reagrupar a la vanguardia obrera y sus luchas contra el gobierno y el régimen infame del FMI y los capitalistas

Como decíamos ante las elecciones en Provincia de Buenos Aires, el FIT-U ha dejado pasar una enorme oportunidad para la vanguardia obrera. En esta nueva estafa electoral, pusieron a la cabeza de sus candidaturas a los políticos de la izquierda de siempre.

Se negaron a ofrecer los 10 primeros lugares de sus listas en todos los municipios y provincias del país, a los luchadores de la vanguardia obrera que combaten en el Garrahan, en metalúrgicos, en el neumático y decenas de conflictos, para que ellos utilicen la campaña electoral al servicio de unir y coordinar las luchas. Muy lejos estuvo el FIT-U entonces de transformar su intervención electoral en una tribuna para organizar la lucha extraparlamentaria de masas.

Bastaba que sus dirigentes que están a la cabeza de distintas luchas convocaran a una gran asamblea obrera para que sea esta la que vote sus candidatos entre los luchadores más importantes y destacados de los conflictos que están en curso.

En estos meses de campaña electoral se perdió la oportunidad de poner en pie un Comité de Lucha y Coordinación para disputar la dirección del movimiento obrero a la burocracia sindical peronista.

El PTS que dice pelear por un "partido de trabajadores", ni siquiera permitió que los referentes y luchadores obreros sean los que encabezen sus listas. Lamentable.

Insistimos, ¿qué hubiera pasado si los 10 primeros cargos de las listas del FIT-U eran votados en asambleas obreras de base que eligieran los candidatos más representativos de las decenas de luchas que enfrentan el ataque del gobierno y a los traidores de la burocracia sindical?

Hubieran permitido meses de campaña electoral al servicio de impulsar la autoorganización obrera y la coordinación de todos los sectores que están peleando para poner en pie un Comité de Lucha Nacional y enfrentar de forma decisiva y abiertamente a los carneros de la burocracia de la CGT y la CTA. Hubiera sido un verdadero combate por la independencia de clase contra los políticos de la burguesía.

Si surgía un Frente de Trabajadores así, hubiera sido una alternativa de lucha para los 9 millones de obreros que están en negro y que odian a los sindicatos estatizados de la podrida burocracia peronista-mileísta, que los deja a merced de la súper-explotación de las patronales y el ataque del gobierno.

También hubiera sido una alternativa para canalizar el odio a los políticos patronales de grandes franjas de los explotados que no van a ir a votar y que ven que el FIT-U no representa ninguna alternativa de lucha real para derrotar al gobierno y al régimen.



Seguinos en nuestras redes y nuestra web:



Juventud Democracia Obrera



www.democraciaobrero.org



21/10/2025